

Mexique premières nouvelles - lundi 6 décembre 2010

Compte rendu : Bernard Tourte et Christian Dodelin

Le premier congrès de l'ERM (Espeleo Rescate Mexico) vient de se terminer. Il s'est tenu dans la ville de Taxco à 200 kilomètres au sud de la capitale.



Ce sont plus de 40 spéléos du Mexique qui ont pendant 2 jours apporté leur contribution dans les différents domaines du spéléo secours : des bilans d'interventions de secours de plusieurs Etats, des recherches et contributions sur le matériel et les techniques, des suggestions sur l'organisation des sauvetages, la gestion du stress, l'importance de mettre en place des formations ASV....

Notre contribution s'est faite au travers d'une présentation actualisée du SSF et de son organisation, une présentation du secours des Vitarellas et du dernier sauvetage à la Dragonnière.



L'ERM fêtait ses 10 ans et tenait sa première assemblée générale. La température clémente de cet hiver mexicain permettait de passer la soirée de samedi en terrasse avec musique pour un moment convivial.

SPÉLÉO SECOURS FRANÇAIS



Dès le dimanche matin un stage équipier chef d'équipe commençait pour une semaine. Il est localisé à 20 minutes de Taxco près de la grotte de Cacahuamilpa. Sergio (cadre SSF) assure la coordination de ce stage qui rassemble 28 participants. Le bilan après une journée de parcours en falaise conduisait à prendre en particulier ceux qui ont besoin de travailler les aspects d'autonomie sur corde et donc à diviser en 2 le stage pour poursuivre les techniques secours avec une grande majorité.



De notre côté, Bernard Tourte et Christian Dodelin, nous sommes dans les préparations du stage Conseiller Technique qui recevra dès ce lundi soir 30 spéléos responsables secours des différents Etats Mexicains.

Nous sommes dans la traduction des documents, achats des piles et différents moyens logistiques indispensables à la tenue d'un tel stage.



A suivre...